

« PARTAGEZ AVEC DOUCEUR L'ESPÉRANCE QUI EST DANS VOS COEURS » (CF. 1P 3, 15-16)

Le but

Les chrétiennes et les chrétiens sont porteurs d'une Bonne Nouvelle: « N'ayez pas peur, le Christ est vivant. Et Dieu vous aime ». Cette annonce doit être entendue partout et par tous, c'est pourquoi l'Église a besoin du témoignage des fidèles et du soutien des médias.

Le message

Dans son message pour la 59^e Journée mondiale de la communication, le pape François exhorte à communiquer l'espoir en vue du jubilé que nous célébrons, comme un temps de grâce en ces temps difficiles : « Parlez avec bonté de l'espérance qui remplit vos cœurs. » Trop souvent aujourd'hui, la communication ne suscite pas d'espérance, mais plutôt la peur et le désespoir, les préjugés et le ressentiment, le fanatisme et même la haine. Je rêve d'une communication capable de parler au cœur, de susciter non pas des réactions passionnées de fermeture et de colère, mais des attitudes d'ouverture et d'amitié ; capable de mettre en valeur la beauté et l'espérance, même dans les situations apparemment les plus désespérées.

La collecte

La recette de la quête du Dimanche des médias ira en particulier aux centres catholiques des médias de Lausanne (cath.ch), Zurich (kath.ch), et Lugano (catt.ch). Ces centres fournissent au public des informations sur la vie de l'Église et des communautés religieuses en Suisse, au Vatican et dans le monde entier. Des journalistes professionnels assurent ce travail au quotidien.

L'argent récolté sert en outre au financement et à l'attribution du Prix catholique des médias de la Conférence des évêques suisses.

Les outils

www.eveques.ch/documents-pour-le-dimanche-des-medias-2025

- > Suggestions pour la prière universelle
- > Affiche A3
- > Message du Pape François pour la 59^{ème} Journée mondiale des communications sociales

Informations et dons :
www.eveques.ch/dimanche-des-medias-2025

Coordination et gestion

Secrétariat général de la
Conférence des évêques suisses
Rue des Alpes 6
Case postale
1701 Fribourg

medien@bischoefe.ch
www.eveques.ch

Pour faire un don

Schweizer Bischofskonferenz /
Conférence des évêques suisses
Alpengasse 6
1701 Fribourg

Mitteilung / Mention :
Medien Sonntag/Dimanche des médias

Bank / Banque :
Raiffeisenbank Sense-Oberland

IBAN CH34 8080 8002 9922 2163 9
CP 17-2889-2

PRIÈRE UNIVERSELLE

**DIMANCHE
DES MÉDIAS
DE
L'ÉGLISE
CATHOLIQUE**

Propositions de prière universelle pour le septième dimanche du temps pascal, Journée mondiale des communications sociales, 31 mai et 1^{er} juin 2025 :

Introduction

« Frères et sœurs, en cette Journée mondiale des communications sociales, le pape François nous invite à être des « communicateurs d'espérance » dans un monde marqué par la désinformation et la division. Il nous rappelle que « l'espérance est une vertu cachée, tenace et patiente » et qu'elle doit guider notre manière de communiquer et d'entrer en relation avec les autres. Animés par cette confiance, présentons au Seigneur nos prières pour l'Église, pour notre société et pour nous-mêmes.

- 1** « Seigneur, nous te prions pour le pape François, les évêques et tous ceux qui ont la charge de conduire ton Église. Que leur parole soit guidée par ton Esprit, afin qu'ils sachent toujours « honorer dans leur cœur la sainteté du Seigneur » et refléter la beauté de ton amour dans un monde souvent marqué par la désinformation et la polarisation. Seigneur, nous t'en prions.
- 2** « Seigneur, nous te prions pour les professionnels des médias. Inspire-les afin qu'ils se mettent au service du bien commun, et favorisent une communication qui rapproche au lieu de diviser. Aide-les à ne pas céder à la logique du marché et aux dangers de la désinformation, mais à rechercher « une communication qui ne vende pas d'illusions ni de peurs, mais qui soit capable de donner des raisons d'espérer ». Seigneur, nous t'en prions.
- 3** « Seigneur, nous te prions pour les responsables politiques et les leaders de notre monde. Dans un monde où « la communication trop souvent ne suscite pas l'espérance, mais plutôt la peur et le désespoir, les préjugés et le ressentiment, le fanatisme et même la haine, donne-leur la sagesse de bâtir des ponts plutôt que d'entretenir des clivages. Seigneur, nous t'en prions.
- 4** « Seigneur, nous te prions pour notre communauté rassemblée en ton nom. Apprends-nous à utiliser les outils numériques avec discernement et sagesse, afin qu'ils soient au service du dialogue, de l'écoute et du respect mutuel. Que nous soyons capables de « rendre raison de l'espérance qui est en nous, avec douceur et respect », en veillant à ce que notre communication soit toujours empreinte de vérité et de bienveillance. Seigneur, nous t'en prions.

Conclusion

Écoute, Seigneur, les prières que tu inspires toi-même à ton Église et, dans ta bonté, daigne les exaucer. Par le Christ, notre Seigneur

Les citations sont du message du pape François pour la 59^{ème} journée mondiale des communications sociales, *Partager avec douceur l'espérance qui est dans vos cœurs* Rome, 24 janvier 2025